

Prix du porc : la ligne rouge est à 1,50 € pour les éleveurs

Le cours du porc s'est stabilisé au-dessus de 1,50 euro le kg, à la dernière cotation du Marché du porc français, lundi, à Plérin (22). Une ligne rouge pour les éleveurs, même si le prix de base est aujourd'hui nettement inférieur au coût de revient.

Après plusieurs semaines de baisse, « les éleveurs perdent en moyenne 17 euros par porc », alertent, à nouveau, la FRSEA et les JA, dans un communiqué. Pour les deux syndicats, « passer sous les 1,50 € serait un signal désastreux pour les éleveurs ». Ils appellent l'ensemble de la filière - abatteurs, centrales d'achat et distribution - « à prendre leurs responsabilités en vue d'une revalorisation des prix », alors que les négociations commerciales débutent.